



Hattinger Buam

Fantastische Volksmusik aus Österreich!

Sie gelten als Tiroler Aushängeschild, wenn es um den "Original Oberkriener Stil" geht. Daneben zählen die sympathischen Musiker genauso in Sachen Zeltfest-Party-Stimmung zu den Top-Formationen aus Österreich. Die Hattinger Buam sind seit über zweieinhalb Dekaden ein Garant für qualitativ hochstehendes volkstümliches Entertainment auf internationaler Ebene.

Seit der Gründung stehen die fünf Musiker aus dem Tiroler Oberinntal in unveränderter Besetzung auf der Bühne. Die natürlichen Vollblutmusiker vermitteln dem Publikum mit ihrer Musik lebensbejahende Fröhlichkeit, unbefangene Lebenslust und eine innere Harmonie auf eine einzigartige Art.

Ihre Gastspiele führten die fünf Tiroler quer über den Globus: Ganz Österreich, Deutschland, Italien, die Schweiz, Benelux-Staaten, Frankreich aber auch Florida, Kenia, die Türkei, Skandinavien oder China waren Stationen ihrer gefeierten Volksmusiktourneen. Als angesehene Gäste bei namhaften Rundfunkstationen haben sie mit ihren zahlreichen CD-Produktionen einen eigenständigen Stil geprägt, welcher inzwischen als Vorbild für viele volkstümliche Gruppen geworden ist.

